

La Russie signale que les sanctions des États Unis sont inefficaces, même si elles lèsent les relations bilatérales



Moscou, 22 mars (RHC-PL)- Alexander Lukashevich, porte parole du ministère russe des Affaires étrangères, a signalé que les sanctions imposées par les États-Unis après la réunification avec la Crimée n'auront aucune efficacité, mais elles lèseront les relations bilatérales.

Il a considéré comme décevante et déplorable l'augmentation de la liste de citoyens russes sanctionnés par la Maison Blanche.

D'autre part, le ministre adjoint russe des Finances, Alexéi Moïseïev, a déclaré que ce portefeuille n'observe aucun effet négatif à partir des représailles des États-Unis et de l'Union Européenne.

Se référant aux sanctions annoncées par Washington et à la décision de l'Ukraine d'exiger aux citoyens russes un visa d'entrée dans ce pays, le président russe Vladimir Poutine a déclaré lors d'une réunion du Conseil National de Sécurité que pour le moment Moscou s'abstiendra d'appliquer des mesures réciproques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18207-la-russie-signale-que-les-sanctions-des-etats-unis-sont-inefficaces-meme-si-elles-lesent-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba